
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2024年（令和 6年） 11月  27日（水） 第 15回例会（通算 3032回） 

会長：宮城早人    副会長：今西敦之  

幹事：新里裕樹   直前会長：前原博一   

副幹事：木下省三  会場監督（ＳＡＡ）委員長：黒島勝 

2024-25年度 ◆クラブ会長テーマ◆ 

「親睦と友愛の絆で広げる奉仕」 

2024-25 年度 RI 会長テーマ 

RI 会長：ステファニー・アーチック 

石川 彌八郎 地区ガバナー 

テーマ：隔たりを取り除き、“ご縁”を大切に 
 今月のロータリーレート 1$￥153   

 

 

 ◎ロータリー財団月間   

 

11月のプログラム     11/27（水）ゲスト卓話 

例会日 水曜日 12：30～13：30           例会場 アートホテル石垣島（0980）83－3311            

事務局 〒907-0013石垣市浜崎町 1-1-4     TEL/FAX（0980）83－2917 

URL http://ishigaki-rotary.jimdo.com      E-mail ishirotary@ninus.ocn.ne.jp 

 

 
会 員 職 場 紹 介   



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆船長：169m  線幅：26m 

 載貨重量トン数：6,627 トン 

◆積載できる実重量：6,627,000㎏ 

・平良海馬選手 93㎏×71,258人 八重山 3市町 55,164人 

◆積載車両台数：トレーラー（12.7m）183台・乗用車（4.7m）78台 

◆上記総台数全長：2,674m 

一般道に並べた場合八重山港運～陸運総合㈱までの距離 

特徴 

1.自動個縛装置：トレーラーの個縛（車両の固定）を油圧にて

担う（作業労力低減） 

2.ミスト搭載：船艙内の気温湿度低減目的 

鋼板にて建造される船舶は、日光によって船艙内の湿度も上

昇するが、牛の体温、排出二酸化炭素も室温上昇の原因とな

っている。送風等の換気のみでは室温低下が望めない結果

の設置 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  例会記録   11月 12日（火） 第 13回（通算 3030 回） 移動例会  

◇総会員数：55 名 （正会員 53 名・名誉会員 2 名・出席免除会員 2 名） 

◇出席義務会員数：51 名  ◇出席人数：15 名  欠席人数：38 名  出席率：29.41％ 

≪司会進行：新川 正人・新里 裕樹≫ 

◇ビ ジ タ ー：新田喜信様（第 2630 地区 可児 RC） 

◇メ ー ク ア ッ プ：大城文博 新垣精二 南波正幸 

【第 5 回理事会】 

1）.ガバナー公式訪問について：承認  

2）.2024 年 9 月能登半島豪雨災害支援金のお願いについて：500 円×会員数で承認  

3）.後援依頼について：不承認   

4）.10 月・11 月・12 月プログラムについて：承認 その他）.2025-26 年度理事役員候補について：承認 

◆ 新川正人会員の職場訪問 ◆ 

「大型貨物船と積荷（子牛 500頭余）見学会」 

（八重山港運㈱） 

搭載人員：船員 15人 その他 4人 旅客 2人 計 21人 

船種：ロールオン・ロールオフ船 

竣工：平成 26年（2014）4月 18日 

総トン数：9.509 トン  航海速力：21.5 ノット 

 

「ちゅらしま」 

夢とくらしと文化をはこぶ 

琉球海運グループ 

八重山港運株式会社 

記念に友利船長と！ 

船長室 



 

 

 

 

 

皆様こんばんは。そして遠路お越しいただきました根橋理香

会長様を筆頭に那覇東ロータリークラブの９名の皆様本当に

ありがとうございました。心より歓迎を申し上げます。ここに石

垣ロータリークラブ、那覇東ロータリークラブの合同例会を開

催することができとても感慨深く感じております。本年度のガ

バナー方針の「隔たりを取り除きご縁を大切に」というテーマの

下、当石垣クラブでも「親睦と友愛の絆で広げる奉仕」をクラブ

テーマに７月から早４カ月以上経過しました。沖縄分区の中で

は浦添クラブさんに次いで２回目の合同例会となしました。浦

添クラブさんとは当クラブ側が出向いての例会でしたので、那

覇東クラブさんからこのように多数の皆様に遠路石垣島まで

お越しいただいたこと、この上ない感謝と喜びの気持ちで一

杯です。 

那覇東クラブさんといえば、前任の下田パスト会長に続き根

橋理香会長も女性会長で２代続く女性の第５９代会長であら

れます。次年度の創立６０周年に向けて「ステップ・アップ ナ

ハイースト 絆を深め進化するクラブへ」をテーマに大いに存

在感のある活気あふれる大活躍されているクラブであります。

そして、現在の緑間ガバナー補佐、西村パストガバナー補佐、

喜納パストガバナー補佐方々も輩出されてきた沖縄分区内で

も中心中核的存在として活躍されている那覇東クラブさんで

す。そして来る来年２月７日のＩⅯ大会ではホストクラブをお務

めになられます。心より敬意と感謝を申し上げます。ご成功を

心より祈念申し上げます。このようにクラブ活動諸事ご多忙の

中、根橋会長を筆頭にこれだけ多くの会員各位にお越しいた

だきましたこと感謝に堪えません。 

先日私は那覇東クラブさんの例会にメイクアップさせていた

だきましたが、那覇市内の中心地の国際通りのコレクトィブホ

テルという素晴らしい会場にて多くの会員の皆様に歓迎を受

け、また、素晴らしい例会の様子を拝見させていただき大変勉

強になりました。各種の奉仕活動やインターアクト活動もしっ

かり実行されていて学ばせていただくことがたくさんありました。

本当にありがとうございました。那覇東クラブの皆様は粒揃い

の名だたる企業の経営者、紳士・淑女、先生方のお集まりの

素晴らしいクラブです。那覇東クラブの会員の皆様とは従前よ

り個人的に親しく繋がりをもたせてもらっている当クラブメンバ

ーもいます。この個人的なつながりから広げていって那覇東ク

ラブさんと石垣クラブとのクラブ相互の繋がりとしてしっかりと両

クラブの絆を今日ここに繋いでいきましょう。結んでいきましょう。 

両クラブが、末永く友好クラブのような間柄として続いていっ

てほしいと強く願っております。今日は隔たりを取り除き、どう

かテーブルの垣根を取り除きしっかりと懇親を深めていただき 

 

 

 

 

楽しい合同例会・懇親会にしていきましょう。今日は宜しくお願 

致します 

 

皆様、こんばんは。那覇東 RC 会長を務めさせて頂いておりま

す根橋理香と申します。石川ガバナーが掲げます合言葉「隔

たりを取り除き“ご縁”を大切に」のもと合同例会の開催が推奨

されておりますが、今回石垣 RC 様とこのように開催する事が

でき大変うれしく思っております。奇しくも今週から沖縄分区で

のガバナー公式訪問と重なったため緑間ガバナー補佐、西

村分区幹事は随行しないといけないので、今回の合同例会に

は参加できませんが、ガバナー公式訪問随行ということでご厚

情頂けましたら幸いです。 

さて、石川ガバナー年度が始まり 4 ヶ月が経ちました。 

あちこちで合同例会が開催されている様子を拝見いたします

と、ガバナーの「隔たりを取り除き“ご縁”を大切に」が実現され

ていることを強く感じます。そして今年度宮城会長が掲げてい

るテーマは「親睦と友愛の絆で広げる奉仕」、まさにこのような

合同例会を重ね多くのクラブが合流することが親睦と友愛の

絆を深めるものと考えております。来年、2 月 7 日（金）には那

覇東 RC がホストで迎える IM もございます。親睦を深めたクラ

ブ同士が一堂に会する IM は例年より絆を深めることができる

IM になると思います。ぜひ多くの石垣の皆さんがご参加くださ

いますよう切にお願い致します。私たちも全力でお迎えいたし

ますので、どうぞ宜しくお願い致します。普段から石垣 RC の

皆さまとは何かと仲良くさせており、姉妹クラブのようなと勝手

に感じているんですが、今日もこの合同例会でまたご縁が深

めればと思っています。今日はどうよろしくお願いいたします。 

 

まず初めに那覇東 RC 根橋会長はじめ皆様、お忙しいなか、

ご来場いただきましてありがとうございます。心から歓迎、感謝

申し上げます。 

幹事報告は 4点ございます。 

1）.去った 10/23（水）に障がい児通所支援事業所ひまわりさ

んへ地区補助金を使って障がい者が使う用具やプロジェクタ

ーを寄贈いたしました。そのお礼状が届いております。読み上

げて皆様と共有したいと思います。 

2）.沖縄分区ＩＭ大会のご案内。日時：来年の 2/7（金）14：00

～20：00、本会議と懇親会を含めた時間になっております。ホ

ストクラブである那覇東 RC の皆様がご尽力なさっている大会

ですので、多くの皆様で駆け付ければと思います。積極的に

ご参加をお願い致します。 

3）.石垣市から令和 7 年「初春の交換会」チケット購入のお願

い来ております。先着 10名様となっております。 

4）.上勢頭パスト会長からのご依頼で、祐清丸遭難者 全海事

  例会記録   11月 20日（水） 第 14 回（通算 3031 回）石垣 RC・那覇東 RC 合同例会  
於：アートホテル石垣島 

◇点鐘（18：30）  ◇石垣 RC 出席人数 15 名  ◇那覇東 RC 出席人数 9 名  

◇ロータリーソング：えんどうの花 奉仕の理想 ◇ソングリーダー：宮良榮子 

◇メ ー ク ア ッ プ：大城文博 南波正幸 新川正人 

◆ 石垣 RC 宮城早人 会長挨拶 ◆ 

◆ 那覇東 RC 根橋理香 会長挨拶 ◆ 

◆幹事報告◆ 石垣 RC 新里裕樹 



遭難者 慰霊の碑を建てるためのチャリティー公演会があると

いうことです。チケット 10枚購入依頼がきているそうなので、皆

様のご協力のほど、宜しくお願い致します。 

 

東は毎週木曜日が例会です。明日はお休みなので、今日参

加されている方は間違いのないようお願い致します。12/5（木）

は石川ガバナーの公式訪問です。全員出席いただけますよう

にお願い致します。それに合わせまして、来週の 11/28（木）

は、例会の前にクラブ協議会のリハーサルを考えておりますの

で、各委員長は 11 時までにお越し頂いてリハーサルしまして、

本番にという流れになっております。宜しくお願い致します。 

 

宮良薫プログラム委員長：来月、12/14（土）16時からユーグレ

ナ社長であります、出雲充様の公開講演会を行います。場所

は、石垣市健康福祉センター、300 名様を規模に、ミドリムシ

のお話やいろんな計画をしている方の貴重な講演が聞けると

ことになっておりますので、皆さまのご参加をお願い致します。 

吉田貴紀国際委員長：来年の 6/21～25 日にカルガリーでの

国際大会がございます。宮城会長からは会員 10 名は参加し

て頂きたいとお願いをされております。事前に登録が必要で

す。12/15 までに登録をして頂ければ 525＄の登録料なんで

すが、2/16～来年の 3/31 までになりますと 625＄に上がりま

す。4/1～6/25 までになりますと 695＄になりますので、できれ

ば今のうちから参加を希望される皆様は、私が纏めて登録を

したいと思っておりますので、どうぞ宜しくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

木下省三クラブ奉仕副委員長：去った 11/16（土）に石垣ＲＣと

して献血の活動を行いました。 

70 名を超える市民の皆様に献血にご参加頂きましたので、こ

こにご報告させて頂きます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本日のニコニコ：✩那覇東 RC：合同例会開催できたことを嬉しく思いまっす。宜しくお願い致します。 

✩宮城早人会長：根橋会長、有松幹事 那覇東ロータリークラブの皆様 本日は誠にありがとうございました。両クラブの絆がより一層深ま

ることを祈念します。 

✩今西敦之副会長：那覇東ロータリークラブ会員の皆様 ようこそおいで下さいました。本日の合同例会よろしくお願い致します 

✩新里裕樹幹事：那覇東ロータリークラブのみな様、本日はご来島ありがとうございました。どうぞよろしくお願いします。 

✩宮良榮子氏：那覇東 RCの皆様、ようこそ石垣島へ。感謝！ 

✩大田次男氏：那覇東 RCの皆さま本日はお越しくださりありがとうございます。末永いお付き合いをよろしく！ 

✩玉城一吉氏：父の葬儀に際しまして、心遣いいを賜り、心より御礼申し上げます。おかげさまで四十九日の繰り上げ法要も無事に終える

事ができました。皆さまのご厚情に感謝申し上げます。また、那覇東ロータリークラブの皆様、本日は宜しくお願い致します。 

◆BOX￥16,000（累計￥143,600円） ◆￥0（累計￥13,376） 合計￥156,976  

垣本徳一氏 3 日（日） 宮良榮子氏   5 日（火） 西村剛志氏 14 日（木） 

上原秀政氏  17 日（日）  森田安高氏 19 日（火） 東上里和広氏 21 日（木） 西表晋作氏 25 日（月） 

◆ 会員・委員会からの報告 ◆ 

◆幹事報告◆ 那覇東 RC 有松秀行 

～ 例会・懇親会 風景 

～ 

宮城会長挨拶 根橋会長挨拶 

乾杯！ 
◆ 献血車両支援活動 ◆ 

2024 年 11 月 16 日（土） 於：マックスバリュやいま店 

70 名の目標達成いたしました! 


